

Le front commun commence ses actions

ISABELLE PION

isabelle.pion@latribune.qc.ca

SHERBROOKE — Différentes actions symboliques seront menées un peu partout en région aujourd'hui par les syndicats membres du front commun (SISP-FIQ et CSN) en vue des négociations du secteur parapublic.

Des représentants du Syndicat de l'enseignement de l'Estrie (SEE), notamment, feront des «dépôts symboliques» de

leurs demandes aux commissions scolaires, à l'approche du début des négociations pour le renouvellement de la convention collective.

«Ce sont les représentants qui vont déposer les demandes. Par la suite, il n'y a rien de fixé. On sait que le plan d'action s'en vient. On sait qu'il va y avoir des actions. C'est un souhait de nos délégués», indique le président du SEE, Richard Bergevin. Cependant, comme les syndiqués se retrouvent toujours sous la loi

43 (adoptée en 2005 par le gouvernement Charest et décrétant les conditions de travail des salariés), il ne pourra s'agir de moyens d'action lourds.

Régler avant avril?

«On espère régler la négociation pour le 31 mars 2010», rappelle le président du SEE, en soulignant que la convention collective se termine à ce moment.

Dans ses demandes, le SEE réclame notamment l'ajout de ser-

vices pour les élèves handicapés, en difficultés d'apprentissage ou d'adaptation (EHDA), de même que certaines mesures touchant l'intégration des élèves en classes régulières. «On demande que les élèves intégrés aient des services concrets», dit-il en ajoutant que cette intégration avait des répercussions sur la tâche des enseignants.

Les trois syndicats du Cégep de Sherbrooke doivent remettre tôt ce matin une déclaration de négociation à la directrice générale

par intérim de l'établissement, Marie-France Bélanger.

Des actions seront menées un peu partout au Québec par les instances membres du front commun. Celui-ci réclame des hausses de salaire de trois milliards, soit 11,25% sur trois ans pour ses 475 000 membres.

Par ailleurs, contrairement à ce que mentionnait un communiqué du SEE dont *La Tribune* a fait état cette semaine, M. Bergevin n'est pas le plus jeune président du SEE.

Portes ouvertes 2009

École du Triolet

Pavillon 1
Samedi 17 octobre,
de 8 h 30 à 11 h 30

École Mitchell-Montcalm

Pavillon Mitchell
Samedi 31 octobre,
de 9 h à 12 h

École de la Montée

Pavillon Saint-François
Samedi 24 octobre,
de 9 h à 12 h

École du Phare

Dimanche 8 novembre,
de 8 h 30 à 12 h

